
 

  

例会記録  

会員総数  40名  出席会員数 30名 

ゲスト       0名   その他      3名 

ビジター    0名   事務局     3名 

海外ﾋﾞｼﾞﾀｰ 0名 出席率   78.58％ 

──────────────── 

 

ニコニコボックス  

木元会員：今年 1年間ありがとうございました。 

金田会員：今年 1年コロナにめげずご苦労様 

でした。 

若林会員：1年間ありがとうございました。 

コロナでなかなか動けませんが、気を 

付けて新しい年を迎えましょう。 

齊藤会員：臨時理事会宜しくお願い致します。 

佐藤会員：正月はスキーに行きます。 

時園会員：伯母が今日で 105歳。口も達者、 

体も健康、すごい！ 

内田会員：井関会員、クリスマスプレゼント 

ありがとうございます。 

荒川会員：今年 1年ありがとうございました。 

 

 

 

会長報告 

1）本来ならば、クリスマス家族会を予定しておりましたが、残念ですが中止となりました。 

  沓澤さんと森分さんによるミニコンサートを楽しみながら、半期を振り返りたいと思います。 

2）荒川会員に米山奨学会より、10回目の感謝状とバッジが届いております。 

3）今期の地区大会が4月7.８日に開催されます。 御案内を配布いたしました。今回は参加人数に制限が有り 

ますので、参加の希望をお知らせ下さい。  

4）新年あけて、半期をよろしくおねがい致します。 

   細谷会員の金婚式のお祝い（お花の贈呈） 

   佐藤前会長、荒川前幹事へ、記念品の贈呈 

幹事報告 

1）新年の例会始めは1月18日です。 

2）上半期のクラブ協議会を１月２５日に開催の予定です。  

各委員長はご出席ください。 

3）本日の例会終了後に臨時理事会を行ないます。 

 

   

   

緊急事態宣言を受け、 

しばらく休会の措置を取ります 
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ロータリーは機会の扉を開く 

 

東京麹町ロータリークラブ    

 前回の報告 

第 19例会 2020.12.21（＃2293）会場：麗の間 

例会ホスト・紹介係 佐藤君   会費係 保科君 

受付係     中村君 木寅君 

 司会者 加賀君  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 崎山君 

   年忘れ例会 
 

                 ミニコンサート 
  

 

 
 

 

 
 

  2020〜21 年度年度 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長  Holger  Knaack 

沓澤さん森分さんの素敵なミニコンサート

でクリスマスムードを楽しむことができま

した。 

臨時休会：1月 18日、25日、2月 1日 

1月 18日理事会、1月 25日クラブ協議会は

オンラインにて開催致します。 該当の方は

ご準備下さい。 
 



 
 

  
 

 

 

三役新年ご挨拶

 

あけましておめでとうございます 
                       会長 須藤 仁 
令和 3 年新たな年を迎え謹んでお慶び申し上げます。

「ロータリーライフをみんなで楽しもう」コロナ禍の中で不

安だらけの船出でしたが、会員皆様のご尽力により無事

上期を乗り切ることが出来ました。10 月にはガバナー公

式訪問東京紀尾井町RCとの合同例会も ZOOMを取り入

れた例会で開催が出来、2580 地区ゴルフ懇親会中央分

区予選会も開催が危ぶまれましたが無事に開催すること

ができました。また一方では中央分区 IM は中止となりイ

ベントの開催の難しさを通関いたしました。今期の目標の

一つ会員の増強ですが期初に守屋幸作会員の入会また

今月には東京麹町ロータリークラブ 53年の歴史で初めて

の女性住吉美紀会員の誕生です、これを機に女性会員

の拡大を期待いたします。公共イメージの向上には久保

田会員が卓話されたポリオの動画を利用、国際奉仕委員

会が活躍され地区 GG を利用したバリ島口唇口蓋裂治療

この 2 件を主に発信して公共イメージの向上につなげる

所存です。2020～21 年度の後半母子家庭への福島県産

のお米の支援の実施・チャリティー寄席・2580 地区大会・

台湾での国際大会などが目白押しです本年も昨年同様

会員の皆様方のご支援心よりお願い申し上げます。 

今年は若林英博会員が第 2580地区ガバナーになられ

ます。コロナ禍で活動が制限されていますが１月8日緊急

事態宣言が再発令され、期間中 2月 7日まで例会は休会

といたしましたが出来る限りのクラブ活動を行う所存で

す。加えて次年度第２５８０地区若林英博ガバナーへ会

員の皆様方とご一緒にクラブを挙げて支援していきたいと

存じます。 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

                       副会長 荘村 明彦 
あけましておめでとうございます。旧年は大変お世話にな

りました。 

コロナにより経験したことのない状況の中、新たな年が明

け、今年はいよいよ会長職が迫ってまいります。 

そんなタイミングでまたしても、非常事態宣言が発令され

たことはこの先どう活動していくことになるのか、考えさせ

られることとなっております。 

残り半年の今年度では須藤会長を補佐し、来る若林ガバ

ナー年度ではクラブ運営を滞りなく行っていくために、通

常の例会が開催できない事を想定しつつ準備をしていき

たいと思っております。奉仕活動は遠隔でもやりようがあ

る様に思いますが、会員間の親睦はオンラインだけでは 

 

 

 

 

 

困難な気も致します。諸先輩方と相談をしつつ最良の道

を探ってまいりたいと思っておりますので、どうぞご協力を

お願い致します。 

三密を避け、外出も極力避けることを実践し。早期の収束

を願うばかりでございます。 

皆様におかれましては、くれぐれもご自愛いただき、例会

再開後には元気なお顔を拝見できること、東京麹町ロー

タリークラブが益々発展することを祈念いたしまして年頭

のご挨拶にかえさせていただきます。 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

 

               幹事 齊藤 栄太郎 
東京麹町ロータリークラブ会員の皆様 
明けましておめでとうございます。幹事の齊藤栄太郎で

ございます。本年もよろしくお願い致します。 

早いもので、幹事に就任してから半年が過ぎました。コ

ロナ禍で本来の活動が制限される中、会員の皆様方の温

かいご指導の下、何とか無事にハーフターンを迎えるこ

とができました。本当にありがとうございました。 

この半年間で感じたことは、会員の皆様が、ロータリー

の精神である奉仕活動に、それぞれ真剣に取り組んでい

るということです。中でも、一人親世帯へのお米の寄付

については、感銘を受け、勉強になりました。荒川社会

奉仕委員長・時園姉妹クラブ委員長を中心に皆様が一丸

となって、「何としてでも成功させるんだ」という気迫

の持って取り組んだ結果、今年から毎月、一人親世帯に

お米が届くというルートが整備されました。これは今後

の当クラブの新しい活動の柱として、育っていくことは

間違いありません。また、国際奉仕の分野では、吉田委

員長の卓越した活躍により、今後、様々な活動が活発化

してきそうです。この他にも濱田 SAA 委員長・内田親

睦委員長・乳井プログラム委員長等には、コロナ禍で活

動しにくい環境の中、委員の方々をよく統率していただ

き、円滑な運営を行っていただきました。感謝の気持ち

でいっぱいです。 

最後になりますが、須藤会長・荘村副会長には、何かに

つけて至らない私を、常に温かくフォローしていただき

ました。残り半年となりましたが、少しでも会長・副会

長のお役に立てるよう、努めて行きたいと思います。引

き続き、よろしくお願い致します。 
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